Beachvolleyball-Schnuppertraining

Freitag, 24. Juli 2009, 9.00 bis 12.00 Uhr

Beachvolleyballplatz Haag -neben Freibad (bei Schlechtwetter in der Sporthalle)

Möglichkeiten: Pritschen, Baggern und andere Techniken des Volleyballspiels lernen und verbessern, Übungen und Spiele dazu machen, sich mit vollem Einsatz in den Sand fallen lassen, Spaß am Spiel haben, ...

Wer ist dazu eingeladen: Kinder und Jugendliche zwischen 10 und 16 Jahren

(Maximale TeilnehmerInnenzahl: 15)

Bitte mitbringen: Sportbekleidung, Kopfbedeckung, Sonnencreme, Getränke

Bei Schlechtwetter oder unsicherer Wetterlage bitte Hallenschuhe mitbringen.

Anmeldung: bis Dienstag, 21. Juli 2009, bei der Stadtkasse am Gemeindeamt.

Ansprechperson:

Roland Stollnberger, Tel.: 0680 / 30 30 970

20

Auf dein Kommen freut sich der Beachvolleyballclub Haag www.haagambeach.at